



# サイエンスヒルズこまつにってきたよ！

R8.1.23(金)

ひまわり組

今日は、サイエンスヒルズこまつへ行き、3Dスタジオ（プラネタリウム）とワンダーランド（体験型展示場）で遊んできました。

3Dスタジオでは、「こぐま座のティオ～12星座のなかまたち」を観ました。ラキューで十二支を作った後、12星座もラキューで作ったので、ひまわり組の子どもたちにぴったりの内容でした。「先生（の誕生日）の星座だ」「私の星座出てきた」と言いながらプラネタリウムのお話に入り込んで観ていました。



☆ラキュー12星座☆



ワンダーランドでは、いろんな遊びを通して科学の不思議に触れる場所でした。「一緒にしよう」と友だちを誘って遊んだり、「これ面白いしやってみたら？」と友だちに勧めたりしながらいろんな遊びに触っていました。長さの違う2本のレールにボールを転がすコーナーでは、距離の長い方のボールが先にゴールに到着し、保育者が「どうして？」と問い合わせると、T君が「坂になってるから速くボールが転がるんだよ」と周りにいた子に教えてくれる場面もありましたよ。

園に戻ってから誕生日と星座  
が書いた表を見て、自分の星  
座を確認する子もいました。



水力発電の仕組みをボ  
ールを使って体験！

パンパンゴマに挑戦！